
13. Fachschaftsratsitzung vom 06.12.2018 

Sitzungsleitung: Martin Lingslebe 

Protokollant: Eric Fischer 

Tagesordnungspunkte: 
 

TOP 1.: Allgemeines 

TOP 2.: Ämter 

TOP 3.: AK Fusion 

TOP 4.: Weihnachtsfeier 

TOP 5.: Finanzantrag Helge 

TOP 6.: Sonstiges 

 

Anwesenheit: 
 

Name A E U Gäste 
Ehrenamtliche: 

 
FSRä: 

 
Sonstige: 

 
 

Florian Chemnitz X   

Daniel Ehnert X   

Sarah Neitz  X  

Martin Lingslebe X   

Eric Fischer X   

Fabian Ohlig X   

Diane Mittermair X   

Richard Wand X   

Alex Rudolph  X  

A…Anwesend, U…Unentschuldigt abwesend, E…Entschuldigt abwesend 

Abstimmungen werden jeweils in der Form Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen notiert.  



06.12.2018   

Sitzungsinhalte: 

• Anwesende Mitglieder: 4/9 

➔ Nicht beschlussfähig  

• Tagesordnung: 

o GO Antrag auf Änderung Tagesordnung Top 6 Finanzantrag Helge Nickel 

o Go Antrag auf Aufschiebung Abstimmung vergangenes Protokoll auf späteren 

Zeitpunkt 

• Protokoll vergangener Sitzung: 

o Änderungen von Richard Wand sind eingegangen 

o Änderung von Fabian Ohlig, Metaphern streichen 

o Verschiebung der Abstimmung über die offenen Protokolle auf nächste Sitzung 

▪ Überarbeitung noch ausstehend 

• Nächste Sitzung: 

o 18.12.18, 12:00 Uhr 

o 19.12.18, 15:30 Uhr 

o Abstimmung über WhatsApp 

• Bürobesetzung: 

o 11.12. 

▪ Richard 

▪ Daniel 

o 18.12. 

▪ Richard 

▪ Martin 

 

• Sprecher 

o FakRa: 

▪ Fabian jetzt stimmberechtigt 

▪ Studentische Wahlen 4 Plätze für studentische Vertreter, teilen mit ME 

▪ Technische Mitarbeiter können ab 01.04.18 im Studienamt mitarbeiten 

▪ Stiftungsfakultät ist jetzt eigene Fakultät 

▪ 2 neue Profs und 2 Mitarbeiter für Digitalisierung an Hochschule, mgl. einen 

an EIT 

▪ Frau Gerlach verlässt uns am 14.12.18 

• Mgl. Ersatz bis zum 01.04.18 vom Prüfungsamt WiWi 

▪ Berufung von Hochfrequenztechnik ausgeschrieben, stärkere Ausrichtung zu 

Datenkommunikation 

//Daniel Ehnert und Richard Wand betreten die Sitzung, 6/9 stimmberechtigte Mitglieder 

 //Beschlussfähig 

o StuRa 

TOP 1.: Allgemeines  

TOP 2.: Ämter 



06.12.2018   
▪ Referat Inklusion, 10.12.18 Frist zum Melden 

▪ Beschluss Außerordentlichen Sitzung 

▪ Zitat Nico und Toni: „Wir sehen es als keine Notwendigkeit an, uns mit 

Steffen auszusprechen“ 

▪ Auszahlung an Referate bis 14.12.18 

▪ Evaluation wird demnächst anschreiben 

▪ Imagefilm für StuRa soll gedreht werden (Meldung beim Ref. ÖA) 

▪ Wahlwerbung für StuRa von Alex übernommen 

▪ Antrag auf GO Änderung zwecks Fusion, Geheime Abstimmung, 12/0/2, 

Angenommen 

▪ Antrag Finanzierung Rechtsberatung angenommen 

▪ Diskussion Psychologische Betreuung 

▪ Diskussionen zu StuRa Sprecher 

• Änderung Wahlordnung, StuRa Sprecher müssen gewählte 

Mitglieder eines FSR sein, wurde von Führung abgewiesen, Plenum 

hätte Kontrollfunktion 

▪ Zwischentöne, Veranstaltung Lautsprecher, 100€ als Honorare genehmigt 

▪ Wahlausschuss schlägt vor Steffen als Wahlleiter abzusetzen, Steffen wurde 

abgewählt, Toni wurde Einstimmung für diesen Posten gewählt 

• StuRa Außerordentliche Sitzung am 03.12.18 

o Grund: Schwierigkeiten Kommunikation im StuRa 

o Abwahl Steffen Leps, 11/0/2, 1 ungültig, angenommen 

o Antrag auf Abwahl Nico, 7/4/3, keine 2/3 Mehrheit, abgelehnt 

▪ Diskussion zur Arbeit Nicos 

o AK Cern 

▪ Förderung über 2800€ von HTWK werden nicht übernommen, da Steffen und 

Arina die Teilnehmerliste nicht rausgeben wollen/dürfen, da DSGVO 

▪ Kosten werden nicht vom FSR EIT getragen, da kein Beschluss 

▪ Es wurde ein Lösungsangebot an Dezernat Finanzen getragen 

o Äußerung Nico zu den FSR Stimmrechten im StuRa 

▪ Referate und Sprecher finden zu wenig Gehör im Plenum 

▪ Vertreter der FSR tragen nur Meinung der FSR ins Plenum, Meinung steht 

dabei schon fest 

▪ Nico will so lange gegen diese Entwicklung arbeiten, bis ihn ein Beschluss 

daran hindert 

o Finanzantrag Nightline, Sorgentelefon, für Werbemittel 650€ 

▪ Gute Sache 

▪ Keine Werbemittel jemals bei uns angekommen 

▪ Antragsform unzufriedenstellend 

▪ Klärung über Verbleib der Werbemittel 

▪ Diskussion Solidarisch einen kleineren Betrag zu genehmigen 

▪ GO Antrag auf Meinungsbild „Solidarischen Beitrag von 300€, voller Betrag, 

wenn Nachweis, das Werbemittel beim StuRa ankommen“ 

• Keine Gegenrede  

• Mehrheitlich dafür 



06.12.2018   
o Unterstützung des FSR IMN  

▪ Rückerstattung eines Kalkulationsfehlers von 752€ 

▪ Zustimmung, damit Geld aus richtigem Topf kommt 

▪ Nachfragen was für Servertechnik gekauft wurde 

o Antrag AK Cern Kostenübernahme 2800€ 

▪ Diskussion 

▪ mehrheitlich dafür 

o Wahl der SprecherInnen 

▪ Keine Vorstellung der Kandidaten 

▪ Verschiebung der Wahl befürwortet 

o Antragstellung auf TOP Eröffnung Gremienzeit 

▪ Allg. Zustimmung 

 

• GO Antrag auf Streichung Top 5 StuRa 

o Keine Gegenrede 

o Angnommen 

• Finanzen: 

o Sieht gut aus 

o Kosten der Erstiparty: 277,94€ 

o Weihnachtsfeier wird kostenlos für Studenten 

o Alex soll genaue Finanzenliste erstellen 

o Erstiparty Rechnung von Medien neu berechnet 

▪ Wir sollen jetzt 90€ bezahlen, da von unseren Leuten mehr Paintball gespielt 

haben 

▪ GO Antrag Meinungsbild „Sollen wir von Medien die 90€ einfordern?“  

• Mehrheitlich dagegen 

• ÖA:  

o Umfrage von Silvesterplanung soll an Studenten weitergetragen werden 

o Wahlplakate und Werbemittel verteilen 

o Plakateinwurf Status erfragt 

//Protokoll übernimmt Daniel Ehnert 

• Antrag ist durchgegangen 

• Wurde bearbeitet in der Wahlausschreibung -> getrennte Wahlen für EIT und ME 

o Neuer FSR – 13 neue Mitglieder 

• AK Fusion soll weiterarbeiten: 

o Finanzordnung 

o Gemeinsame Geschäftsordnung 

o Namensfindung 

▪ Ausschreibung für EIT und ME 

o Gremienaufteilung 

▪ Aufteilung über Studiengänge 

▪ FakRa noch ausstehend, ist aber unabhängig 

TOP 3.: AK Fusion 



06.12.2018   
o Zeitplan der Fusion 

• AK-Termin wird noch festgelegt 

• Stand: 

o Alex hat Finanzen abgesegnet 

o Autobahn von Jan 

o BaHu – mehrheitlich dagegen 

o Deko? 

▪ Tischdecken 

▪ Weihnachtsmannmützen für die Mitglieder 

• Allgemeine Zustimmung aus dem Plenum 

o Beginn: 13.12.18: 16 Uhr 

o Schichtliste wird erstellt 

▪ Richard 

o Video muss noch bearbeitet werden. 

o Um den Beamer muss sich gekümmert werden. 

▪ Eric fragt Jan an 

o Plakate überarbeiten 

• Großer Anklang letzte Woche 

GO-Antrag auf Verschiebung auf nächste Sitzung 

 Ohne Gegenrede angenommen 

• Einschreibelisten Wahlpflichtmodule 

o Reservierung für EIK 

o Problematisch!! 

o Reaktion von Frau Gerlach wird gefordert 

• Haushaltsausschuss 

o Unsere Kasse wird von Bau geprüft 

o Wir überprüfen IMN 

o Ratenzahlung angesetzt 

 

Die Sitzung wird um 13:39 Uhr geschlossen 

Die nächste Sitzung findet in Absprache statt. 

TOP 4.: Weihnachtsfeier 

TOP 5.: Finanzantrag Helge 

TOP 6.: Sonstiges 


